

Por sobre Brasil: Chile es el destino preferido de los turistas argentinos

» El 20% de los trasandinos que viajó durante septiembre optó por nuestro país.

Chile es el destino favorito de los turistas argentinos, según muestran los datos de salidas al exterior de septiembre pasado, que ponen al país incluso por sobre Brasil.

De acuerdo a Clarín, en el noveno mes del año "580.000 argentinos viajaron al exterior, lo que representa un fuerte crecimiento, de 30,4%, con relación a septiembre de 2023, cuando los viajeros fronteras afuera habían sido 444.800".

"De este modo, la balanza turística resultó nuevamente deficitaria, ya que en septiembre de 2024 ingresaron al país 836.900 visitantes no residentes por todas las vías de acceso, pero de ellos, sólo 461.900 fueron turistas; los otros 375.000 fueron excursionistas (personas que ingresan só-

lo por el día, sin pasar una noche en el país)", agrega el medio, citando datos del Instituto de Estadística y Censos (Indec).

¿Dónde viajaron los argentinos?

Los números muestran que Chile fue el destino principal de los turistas argentinos, con 19,9% de los viajes, seguido por Brasil, con 16,9%. Tercero aparece Europa, con el 15,8%.

El ranking de viajes:

Chile, 115.600 personas
Brasil, 94.200
Europa, 91.400
Paraguay, 68.900
Uruguay, 57.200
EE.UU. y Canadá, 53.700
Bolivia, 28.300

Cooperativa